



BID e INAB fortalecen la coordinación del Proyecto de Gestión Forestal (FIP)

El Instituto Nacional de Bosques (INAB) recibió la visita de la delegación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), encabezada por su representante de país en Guatemala, María José Jarquín, con el objetivo de continuar trabajando para el desarrollo forestal nacional.

Durante dicha reunión se revisaron los resultados obtenidos del Proyecto de Gestión Forestal Sostenible (FIP) obtenidos durante el año pasado. Además, se trataron temas de fortalecimiento interinstitucional para eficientar la gestión del proyecto desde su coordinación hasta su ejecución en el país.

“Junto con el BID revisamos el resumen general de los resultados de la evaluación del programa FIP correspondientes al 2025, así como la hoja de ruta y plan de trabajo para este 2026. El INAB se hace responsable de los compromisos adquiridos. No es más que el fortalecimiento institucional para que podamos realizar de

mejor manera nuestro trabajo y poder llegar a los territorios y brindar un servicio de calidad.”, expresó el gerente del INAB, Bruno Arias Rivas.

A lo largo de los años el BID ha sido un aliado estratégico para Guatemala, principalmente porque desde el año 2019 su acompañamiento financiero y técnico ha sido determinante para el desarrollo del Programa de Reducción de Emisiones y el financiamiento del Proyecto de Gestión Forestal (FIP).

El INAB y el BID reiteraron su compromiso de seguir transformando vidas y generando desarrollo forestal a través de la implementación de proyectos conjuntos.

